

## Burundi : Ban Ki-moon condamne le meurtre du Général Kararuzza

UN News Centre, 25 avril 2016 Burundi : l'ONU condamne l'assassinat d'un général de brigade et de sa famille Le Secrétaire général de l'ONU, Ban Ki-moon, a condamné lundi le meurtre du Général de brigade burundais, Athanas Kararuzza, ainsi que de son épouse et de leur fille dans la matinée à Bujumbura, dernière en date d'une série de tentatives d'assassinat politique dans le pays au cours des dernières semaines. [Photo : Ban Ki-moon a rencontré le président burundais Pierre Nkurunziza, le 23 février 2016 à Bujumbura.]

Le Général Kararuzza avait précédemment occupé des fonctions de commandement au sein de la Mission internationale de soutien à la République centrafricaine sous conduite africaine (MISCA) et de la Mission multidimensionnelle intégrée des Nations Unies pour la stabilisation en République Centrafricaine (MINUSCA), a rappelé M. Ban dans un communiqué de presse rendu public par son porte-parole. Le chef de l'ONU a exprimé ses plus sincères condoléances à tous ceux qui sont touchés qui sont éprouvés par ces pertes tragiques. L'assassinat du Général de brigade Kararuzza est intervenu à la suite de plusieurs tentatives d'assassinat politique au Burundi au cours des dernières semaines, y compris l'attaque de la veille contre le Ministre des droits de la personne humaine, des affaires sociales et du genre, Martin Nivyabandi, ainsi que contre des membres éminents des forces de sécurité, a indiqué le chef de l'ONU. « Tous ces actes de violence ne servent qu'à déstabiliser la situation déjà fragile au Burundi et doivent immédiatement cesser », a-t-il appelé. Le Secrétaire général a demandé à ce qu'une enquête complète soit ouverte dès que possible pour faire la lumière sur ces événements. M. Ban a souligné que seul un processus politique pourra permettre aux Burundais de remettre leur pays sur la voie de la réconciliation nationale et de la paix. Il a ainsi exhorté les leaders politiques, y compris ceux en exil, à renoncer à l'utilisation de la violence à des fins politiques et les a appelés à prendre part à un dialogue inclusif et sincère. « Les Nations Unies continueront à apporter leur soutien à tous les efforts visant à promouvoir une solution pacifique au Burundi », a-t-il dit.